

WARTA

Serah Terima Jabatan Kades Tappilina Mamuju Tengah Penuh Haruh dan Kekeluargaan

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WARTA.CO.ID

Jan 4, 2022 - 20:48



Mamuju Tengah- Pemerintah Desa Tappilina, Kecamatan Topoyo, Kabupaten Mamuju Tengah, Provinsi Sulawesi Barat, menggelar serah terima jabatan (sertijab) kepala desa, dari kepala desa yang lama, Sultan S, kepada kepala

desa yang baru, Asrar, bertempat di Kantor Desa setempat, Selasa (4/1/2022).

Kegiatan tersebut dilaksanakan usai Kepala Desa terpilih, Asrar dilantik pada tanggal 27 Desember 2021 kemarin. Tampak hadir dalam acara sertijab tersebut, Perwakilan Camat Topoyo, Staf ahli P3MD, Pendamping Kecamatan, Pendamping Lokal Desa, BPD, PKK Desa, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, serta sejumlah tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Kepala Desa lama, Sultan mengucapkan permohonan maafnya kepada seluruh masyarakat apabila saat memimpin Tappilina terdapat kekurangan.

“Saya mengucapkan permohonan maaf kepada seluruh Masyarakat apabila selama Saya menjabat terdapat kekurangan, Jikalau ada kebaikan itu semua datang dari Allah Subhana wa taala,” ucapnya.

Dirinya juga berpesan kepada Kades terpilih untuk tetap menjaga kebersamaan dan silaturahmi.

“Mari kita bangun kebersamaan dan silaturahmi yang bagus. Jaga persatuan dan kesatuan. Jangan ada perbedaan diantara kita. Silaturahmi tetap terjaga. Insyaallah Tappilina akan maju kedepan,” harap Sultan.

Ditempat berbeda, Kades Tappilina yang baru, Asrar menyampaikan hal senada. Dirinya berharap semua stakeholder yang ada di Desa, turut bekerjasama dalam membangun Desanya.

“Saya harapkan stakeholder yang ada, tokoh pemuda, tokoh masyarakat, tokoh agama, untuk bisa membantu Saya dalam membangun desa kedepannya. Karena saya akui Saya orang baru, jadi merasa perlu binaan dan bimbingan dari tokoh-tokoh yang ada di Tappilina,” jelasnya.

lanjut ia katakan, Komunikasi antar para sesepuh Desa Tappilina utamanya para mantan Kades harus terus terjalin dengan baik karena masukan dan support dari mereka akan membantu jalannya Pemerintahan desa yang lebih baik.

“Tanpa masukan dari para Tokoh dan orang tua (Sesepuh) yang ada di Desa, Saya tidak bisa berbuat apa-apa karena merekalah yang bisa memberikan support, masukan dan sebagainya. Sudah tidak ada lagi sekat. Mari kita bersatu untuk membangun Desa kita.” tutupnya